
 

 
 
 

 
La reunión de la Jucopo con el secretario García Harfuch fue 

productiva: diputado Ricardo Monreal 
 

 
El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de 
Diputados, Ricardo Monreal Ávila, informó que la reunión que tuvieron este 
lunes con el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García 
Harfuch, fue muy productiva, en donde se les dio cuenta de una radiografía del 
país en materia de seguridad, los planes de la presidenta Claudia Sheinbaum y 
la reforma al artículo 21 constitucional. 
 

 
 
Destacó que el secretario hizo referencia al diseño de la Estrategia de 
Seguridad, basado fundamentalmente en atender las causas, pero también en 
la coordinación interinstitucional más amplia y en la profundización de labores 
de inteligencia; por ello, la modificación al artículo 21 constitucional que ya se  
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aprobó por unanimidad en la Comisión de Puntos Constitucional de la Cámara 
de Senadores. 
 
“En eso se enfocó él y también tiene confianza como la presidenta Claudia 
Sheinbaum en que se recuperará la paz, la tranquilidad y que dará resultados 
esta estrategia rediseñada y reforzada por el gobierno de la presidenta”, 
abundó. 
 
La reunión, dijo, fue el inicio de un proceso de diálogo con las personas que 
representan al Ejecutivo Federal. “Vamos a intentarlo hacer con los demás 
secretarios de Estado, en los que tiene interés la Cámara de Diputados en este 
proyecto y en este modelo de diálogo con la Junta de Coordinación Política y 
los titulares de dependencias sea de la administración pública centralizada o 
descentralizada”. 
 
Resaltó que la reunión de hoy fue amable y muy productiva, porque todos los 
grupos parlamentarios expresaron con libertad lo que quisieron; “preguntaron, 
cuestionaron y fijaron posición, y él de manera amable y con mucho 
conocimiento de lo que está haciendo fue dando respuestas puntuales a cada 
uno de los requerimientos, de las preguntas y de los señalamientos”. 
 
Monreal Ávila comentó que fue un encuentro en donde no se ocultó nada ni el 
secretario dejó de responder todos los requerimientos que se le hicieron. “Fue 
un diálogo amable, agradable y respetuoso con el Poder Legislativo, en donde 
estuvieron todos los coordinadores y coordinadoras, y hablaron todos los que 
quisieron hacerlo en estas tres horas y media de diálogo constructivo con él”. 
En la conferencia de prensa, Ricardo Monreal recordó que este viernes 15 la 
Cámara de Diputados recibirá, de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, 
el Presupuesto de Egresos 2025, quizás antes del mediodía. 
 
 
https://www.elarsenal.net/?p=1193446 
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